

静岡大学、浜松医科大学の法人統合・大学再編について

浜松市政の推進につきましては、日ごろから格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

平成31年3月29日、静岡大学、浜松医科大学の法人統合と静岡地区大学、浜松地区大学の2大学への再編について、両大学での機関決定のうえ、合意書が締結されました。

両大学の法人統合・大学再編は、医学、工学、情報学の融合による革新的医療工学分野、情報医療分野、情報工学分野などの新たな領域への教育や研究の展開により、大学としての機能や地域貢献力の強化が見込まれます。

両大学は、光技術の応用による新産業の創出に向けた活動を展開し、共同して様々なプロジェクトに取り組んできた歴史があり、「光・電子技術の集積」という浜松地域の強みを生かして、特徴的な取組を進めることで本地域の産業振興、地域活性化等に多大なる貢献が期待できます。

このようなことから、本市では、地域が一体となって両大学の法人統合・大学再編をサポートするため、行政、議会、経済界、浜松の医療体制を支える医療関係者等で構成する協議会を設置してまいります。協議会では、産学官のより一層の連携強化による地域貢献等、大学と地域の未来について建設的な協議をしてまいります。

つきましては、国におきましても、静岡大学、浜松医科大学の法人統合・大学再編について、支援していただきますようお願い申し上げます。

令和2年9月24日

浜松市長 鈴木康友